

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
SSO	: <i>Single Sign On</i> Merupakan teknologi yang mengizinkan pengguna jaringan agar dapat mengakses sumber daya dalam jaringan hanya dengan menggunakan satu akun pengguna saja.	1
CMMI	: <i>Capability Maturity Model Integration</i> merupakan <i>framework</i> peningkatan kinerja untuk organisasi kompetitif yang ingin mencapai operasi kinerja tinggi.	2
PuTI	: Pusat Teknologi informasi yang merupakan bagian layanan yang terdapat di Universitas Telkom.	3
DAMA - DMBO K	: <i>Data Management Book of Knowledge</i> Merupakan kumpulan konsep dan praktis pada area manajemen data yang diinisiasikan dan dikelola oleh <i>Data Management Association</i> .	3
DMM	: <i>Data Maturity Model</i> merupakan kerangka penilaian yang memberikan panduan untuk membantu organisasi membangun, meningkatkan, dan mengukur kemampuan manajemen data perusahaan mereka.	7
DCAM	: <i>Data Management Capability Assessment Model</i> merupakan kerangka kerja yang membahas kemampuan yang diperlukan untuk menetapkan strategi data, memposisikan kasus bisnis, menerapkan model operasi, memastikan pendanaan dan mendukung kolaborasi organisasi yang diperlukan untuk mengatur arti, penggunaan, dan perlindungan salah satu aset terpenting perusahaan	7
CMM	: <i>Capability Maturity Model</i> merupakan model kematangan kemampuan untuk membantu pendefinisian dan pemahaman proses pada suatu organisasi.	9
DMMA	: <i>Data Management Maturity Assessment</i> dapat memberikan data empiris bagi organisasi dengan tujuan untuk meningkatkan nilai kematangan strategi manajemen data, tata kelola data, kualitas data, dan operasi data.	9
NDA	: <i>Non Disclosure Agreement</i> merupakan kontrak landasan sebuah hubungan profesional yang mengikat secara hukum.	23
SKI	Sasaran Kinerja Individu merupakan suatu pernyataan mengenai sasaran kerja yang hendak dicapai oleh seorang karyawan dalam waktu satu tahun, yang bersifat realistis, dapat diukur dan relevan dengan mengacu kepada bidang prestasi kunci yang telah ditetapkan.	23